

## **Gibt es an der PH bald einen Fernstudiengang?**

**Bildung** Marie-Claude Schöpfer-Pfaffen und Alexander Allenbach (neo) forderten den Staatsrat auf, die Einführung eines neuen Studiengangs zu prüfen. Denn: Die Pädagogische Hochschule Schwyz bietet ab Herbst 2024 erstmals ein Teilzeit-Fernstudium für Primarlehrer an, das bereits ausgebucht ist. Dieses Modell kombiniert Selbststudium mit minimalen Präsenzzeiten und richtet sich besonders an Quereinsteiger und Berufstätige. Die PH Wallis stehe in Konkurrenz zu ausserkantonalen Angeboten und könnte mit einem eigenen Fernstudiengang nicht nur dem Lehrermangel entgegenwirken, sondern auch ihre Wettbewerbsfähigkeit stärken, so die Postulanten. Schöpfer-Pfaffen sagte, damit könne auch dem Lehrermangel entgegengewirkt werden. Das Postulat wurde mit 78 zu 41 angenommen. (clr)